
   

Assemblée générale 06/04/2025 

Relais de Compostelle Pessac


Compte rendu


Emargement feuille de présence

 cotisations :245

 quorum :41 présents ou représentés

 présents:25

 représentés:52


Le quorum étant dépassé l'AG peut légalement se tenir

Modalités de vote :pas de demande de vote à bulletin secret.


Un hommage est rendu aux disparus depuis la dernière AG


Déroulé de l'OJ

-Le PV de l'AG 2023 est approuvé à l'unanimité


-Le Président présente son rapport de gestion :


 Contrairement à la tendance constatée l'année passée le montant des cotisations a subi une 
hausse significative de 4480 eur (11,2 %) à 44245 euros malgré une baisse du nombre de 
cotisants(-12).

Chaque donateur s'est donc montré plus généreux mais la participation s'érode d'année en 
année avec les mêmes causes maintes fois évoquées.

Même si les fonds recueillis sont loins du potentiel que pourrait laisser espérer le nombre 
d'anciens inscrits au fichier ,ils représentent encore une belle source de financement pour 
certaines sections.

A elles aussi de contribuer à la perennisation de l'association par des  méthodes nouvelles à 
l'heure où les financeurs traditionnels réduisent leur participation en orientant les clubs vers le 
sponsoring et le financement privé.

La manne apportée chaque année par les Anciens constitue une part non négligeable du budget 
de certaines sections ;à elles de s'investir pour ne pas la voir disparaître progressivement.

En 10 ans le montant des cotisations a diminué de 10 000 euros

Si rien n'est entrepris cela ne va pas s'arranger rien que pour des raisons naturelles.

Malgré la multiplication des moyens de diffusion de l'information et leur facilité il faut faire le 
constat qu'à chaque envoi par messagerie électronique plus de 40% des destinataires n'ouvrent 
pas l'avis ,en plus de ceux qui ne répondent pas.

Quelles solutions ?le débat est ouvert.


De même l'évènementiel 2024 s'est limité à l'AG qui s'est tenue au club house de Rocquencout 
en avril et a réuni 42 participants.


Le rassemblement prévu en septembre à LEON a dû être annulé faute de combattants.


Le journal(rose) du BEC est paru deux fois ,en Juin et Décembre; une nouvelle édition est prévue 
en juin.


Le CA s'est réuni à 4 reprises depuis la dernière AG.


-Rapport financier


Le trésorier présente l'état des comptes pour l'année 2024 et le prévisionnel 2025

Les documents figurent en annexe

La collecte des cotisations -44245 eur permet de reverser aux sections 39000 eur déduction faite 
des frais de fonctionnement essentiellement constitués par les contributions à la société 
informatique pour l'hébergement du site ,les différentes publications tout au long de l’année, les 
frais liés à la publication, l'impression et l'expédition du journal papier.




Le détail figure en annexe.

Pour des raisons d'économie nous proposons que les cerfas soient envoyés par mail sauf 
demande expresse (ou absence de mail).


Sur ce, le président demande :

- quitus aux administrateurs

- que la cotisation de référence reste fixée à 100 euros

- que l'AG vote en bloc le rapport de gestion, les comptes annuels, le budget prévisionnel, le 
quitus et la cotisation .


Toutes ces demandes sont adoptées à l'unanimité.


Avant les QD, Laurent Pierre CASTAGNERA Président du BEC omnisports depuis décembre 2024 
présente la situation du club ,ses relations avec l'Université ,les collectivités locales et passe en 
revue les difficultés mais surtout les projets en cours pour sortir le club de l'impasse et qui 
laissent augurer des jours meilleurs.


Intervient ensuite Eric LANAU ,Président de la Section Rugby mais aussi Secrétaire général du 
club omnisports, sur les problèmes spécifiques aux sections utilisatrices des installations 
universitaires sur le campus de Pessac, là aussi pour rassurer sur leur avenir après la 
normalisation des relations avec les différents partenaires qui laissent entrevoir un avenir plus 
serein pour le maintien des activités du club et qui pourront s'inscrire dans les projets de 
l'Université.


Après quelques questions et réponses destinées à éclaicir les difficultés rencontrées sur le 
campus-squats des GdV ou Roms(Louis Darrieulat, Patrick Maurer, Michel Lenguin)et les projets 
de l'université pour l'occupation du foncier, les conclusions poussent à l'optimisme au vu du 
renouvellement de la gouvernance des sections par des générations nouvelles.


Cette AG était chargée de renouveler ses instances et donc d'élire un nouveau CA pour les 3 
années à venir .

Ce CA statutairement peut compter de 12 à 24 membres.

A ce jour 15 postes étaient occupés

 12 Candidatures sont déjà enregistrées:

-Renouvellement:

BOURIAT/COURTE/DE GALZAIN Paul/DUPAU/FOURTILLAN/GAUDIN/LARRUE/MAUMONT/
MIRASSOU/RAMBAUD/SAINT PIC

-1 nouvelle candidature:ROBINO


La liste est élue à l'unanimité dans l'attente d'être complétée


Le nouveau CA élit son bureau :Président:Jean-Bernard SAINT-PIC

                              :Vice-président:Dominique MIRASSOU

                              :Secrétaire:Catherine BOURIAT

                              :Secrétaire Adjoint:Jean-Yves DUPAU

                              :Trésorier:Paul De GALZAIN


Après la présentation du nouveau bureau la séance est levée et 23 convives restent pour le 
déjeuner


Voici le nouveau CA complet :


BOURIAT-MICHON Catherine Football SECRETAIRE

COURTE Pierre Rugby 

DeGALZAIN Paul  Rugby  TRESORIER

DUPAU Jean-Yves  Rugby  SECRETAIRE-adjoint

FOURTILLAN Alain  Rugby

GAUDIN Claude Rugby




LARRUE Annick  Football

MAUMONT Jean-François  Rugby

MIRASSOU Dominique  Football  Vice-PRESIDENT

RAMBAUD Michel  Athlétisme

ROBINO Gilles  Rugby

SAINT-PIC Jean-Bernard PRESIDENT


